

LOCAL | Ayuntamiento

El ayuntamiento adjudica la gestión de la Piscina Municipal a la empresa murciana Equidesa

Así lo ha anunciado el concejal de Deportes a través de la red social Facebook

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 24 de enero de 2012 - 01:35



El Consistorio prieguense ha adjudicado la gestión de la Piscina Municipal a la empresa murciana Equidesa, como se desprende del anuncio realizado esta noche por el concejal de Deportes, Juan Ramón Valdivia, a través del Grupo de Información Municipal en la red social Facebook.

Como señala Valdivia, una vez concluido el proceso de selección, al que concurrieron cinco empresas, siendo finalmente cuatro las que optaban a gestionar este servicio municipal, se ha optado por Equidesa, con sede social en Murcia, para gestionar la Piscina Municipal y las zonas de pádel, tenis y

g

Asimismo, Valdivia señala que el canon establecido en un principio y fijado en 140.000 euros, ha bajado hasta los 130.000, “por lo que será aún menor el coste del mantenimiento”.

Finalmente, el edil de Deportes hace alusión a la posible apertura de un plazo para la recogida de curriculums, para una posterior selección de personal.

En cuanto a la empresa adjudicataria, Equidesa fue fundada en 1985 en Murcia y hoy día, cuenta con más de 100 trabajadores en España, especializándose en construcción de instalaciones y equipamiento deportivo y parques infantiles, así como productos relacionados con el deporte y el ocio, además de la gestión de centros deportivos.

Entre sus últimos proyectos se encuentra la construcción de campos de fútbol en Egipto, el centro deportivo urbano de Loja, Lojagua; gestionando entre otros centros deportivos, los de la citada Loja, La Carolina en Jaén, Caravaca de la Cruz en Murcia, o el Centro Deportivo Municipal de Cartagena.